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УСКОРИТЬ СТРОИТЕЛЬСТВО ЗАВОДОВ 
ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ КОНСТРУКЦИЙ

ГОВЕТСКИЙ народ с огром
ным подъемом борется за 

претворение в жизнь историче
ских решений январского Плену
ма ИЕ КПСС и второй сессии 
Верховного Совета СССР, направ
ленных на дальнейшее осущест
вление высоких темпов развития 
тяжелой индустрии и всего на
родного хозяйства.

В выполнении грандиозных 
планов развития промышленно
сти, транспорта и сельского хо
зяйства значительную роль при
званы сыграть работники строи
тельной индустрии. Коммунисти
ческая партия и Советское пра
вительство проявляют повседнев
ную заботу о том, чтобы строи
тельные организации быстрее воз
водили жилые дома и культурно- 
бытовые объекты, сооружали их 
доброкачественно и снижали сто
имость строительства.

Идет последний год пятилетки. 
На всех стройках под руководст
вом партийных организаций раз
вернулось социалистическое со
ревнование за досрочное завер
шение грандиозных заданий пя
той пятилетки. Для того, чтобы 
успешно выполнить эти планы, 
строительные организации долж
ны всемерно применять передо
вые, прогрессивные методы рабо
ты. Центральный Комитет КПСС 
и Совет Министров СССР в целях 
улучшения строительного дела 
обязали строителей широко при
менять в строительстве зданий и 
сооружений сборные железобетон
ные конструкции, детали и сте
новые блоки.

Применение сборных железобе
тонных конструкций позволит 
вести строительство индустриаль
ными методами, комплексно меха
низировать все работы, значи
тельно повысить производитель
ность труда.

В строительном тресте № 24 
еще в прошлом году, а в тресте 
№ 112 в текущем году начато 
строительство мощных заводов 
железобетонных конструкций. Но 
в обоих трестах, сооружение этих 
важных объектов ведется без дол
жной организованности и низки
ми темпами, которые не обеспечи
вают их ввода в эксплуатацию в 
срок.

До сих пор строительный трест 
№ 112, например, из года в год 
не выполнял планов и являлся 
одним из остающих в городе. Од
ной из причин неудовлетвори
тельной работы треста является 
то, что он не располагал доста
точной материальной базой. Ка
залось бы, что руководство тре
ста уделит максимум внимания 
строительству завода железобе
тонных конструкций, но этого 
пока нет. Несмотря на то, что на 
строительство завода переброшен

почти весь коллектив первого 
участка, однако оно осущест
вляется медленно.

Трест № 2 4  изготовляет неко
торые виды железобетонных 
конструкций, но это никак не 
удовлетворяет нужды строитель
ных участков. На отдельных 
объектах то и дело возникают про
стои. Стало быть руководство 
треста № 24 обязано было прило
жить все усилия к тому, чтобы 
обеспечить своевременный ввод в 
эксплуатацию завода железобе
тонных конструкций. Факты же 
свидетельствуют о том, что и 
здесь строительство завода по 
самым различным причинам за
держивается.

Б текущем году перед строи
тельными организациями Сызра
ни поставлены большие задачи. 
Им предстоит выполнить обшир
ную программу^ жилищного и 
культурно-бытового строитель
ства.

Задача хозяйственных, пар
тийных и профсоюзных организа
ций строек заключается в том, 
чтобы в кротчайший срок лик
видировать затянувшееся отста
вание строительных организа
ций города и добиться коренном 
улучшения их работы. Дуть к 
достижению этой цели указан 
партией и правительством —  это 
широкая индустриализация стро
ительства, применение железо
бетонных конструкций и дета
лей. Для этого требуется реши
тельно поправить дело со строи
тельством заводов железобетон
ных конструкций.

Надо принять меры к тому, 
чтобы на строительных площад
ках, где сооружаются заводы же
лезобетонных конструкций, хоро
шо был организован труд, свое
временно доставлялись материа
лы, механизировались трудоемкие 
процессы, применялись передовые 
методы работы. Среди строителей 
и монтажников необходимо орга
низовать социалистическое сорев
нование, направить их творче
скую ' инициативу на досрочное 
завершение строительства заво
дов.

Уже сейчас нужно решать 
вопросы, связанные с экс
плуатацией заводов, создать все 
необходимое, чтобы продукция 
была доброкачественной и деше
вой.

Долг партийных и профсоюз
ных организаций, хозяйствен
ных руководителей трестов №
112 и 24— всемерно форсировать 
строительство заводов и тем са
мым создать условия для того, 
чтобы с честью справиться с во
зложенными на них задачами, 
досрочно выполнить государст
венный план, намеченный на 
1955 год.

Памятник дружинникам Красной Пресни
Новая станция Метро «Красно

пресненская» — своеобразный па
мятник участникам первой русской 
революции 1905— 1907 годов. Об 
исторических событиях напомина
ет надпись, высеченная на фрон
тоне наружного вестибюля стан
ции:

«Красная Пресня была главной 
крепостью восстания, ее центром. 
Здесь сосредоточились лучшие бо
евые дружины, которыми руково
дили большевики».

Образ дружинника Красной 
Пресни воссоздал московский 
скульптор А. Е. Зеленский. По его 
модели на Мытищинском заводе 
отлита из чугуна пятиметровая 
скульптура рабочего-революционе- 
ра. В одной руке он держит пачку 
листовок, в другой — гранату.

16 марта скульптура дружинни
ка Красной Пресни установлена 
на постаменте у вестибюля стан
ции метро «Краснопресненская».

(ТАСС).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Баку. На м орских неф тяны х про
м ы слах ш ироко прим еняется так  
назы ваем ое кустовое бурение. Про
ходка нескольких неф тяны х сква
ж ин ведется наклонно - направ
ленны м способом  с одной площ ад
ки. Этот способ  позволяет с мень
шими затратам и осваивать н еф те
носны е площ ади, находящ иеся на 
дне Каспийского моря. С одной та 
кой площ адки пробуривается до 10 
неф тяны х скваж ин.

НА СНИМКЕ: площ адка кустово
го бурения на м орском промы сле.

Фото Ф. Шевцова.
(Ф отохроника ТАСС).
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НА П РЕД ПРИ ЯТИ ЯХ СТРАНЫ
♦  Конструкцию высокопроизво

дительного инструмента — двухза. 
ходной фрезы для обработки шес
терен создали работники техноло
гического отдела Ярославского ав
томобильного завода. Применение 
нового инструмента позволило по
высить производительность труда 
на обработке различных шестерен 
более чем в два раза.

♦  Завод строительных конструк
ций сооружается в Березовском 
(Свердловская область). Его мощ
ность—36 тысяч кубометров круп
нопанельных блоков и железных 
труб в год. Предприятие возводит
ся силами молодежи. Первую про
дукцию оно выдаст в текущем 
году.

♦  Строительство полигона для 
производства сборных железобе
тонных конструкций и деталей на
чалось в городе Щербакове (Яро
славская область). Для подготов
ки специалистов крупноблочного й 
крупнопанельного строительства в 
машиностроительном техникуме 
открыто специальное отделение.

17 марта (ТАСС).

СОВЕЩ АНИЕ РАБОТНИКОВ  
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
ОБЛАСТЕЙ ЮГО-ВОСТОКА

САРАТОВ, 17 марта. (ТАСС). 
Сегодня здесь открылось созван
ное Советом Министров РСФСР 
совещание работников сельского 
хозяйства областей Юго-Востока, 
посвященное увеличению произ
водства и сдачи государству про
дуктов сельского хозяйства. В со
вещании принимают участие пере
довики сельского хозяйства, ди
ректоры, главные агрономы и глав
ные инженеры 'МТС и совхозов, 
секретари райкомов и председате
ли райисполкомов, руководящие 
работники областных пратийных, 
советских и сельскохозяйственных 
органов Саратовской, Сталинград
ской, Куйбышевской, Чкаловской, 
Балашовской, Пензенской, Улья
новской и Астраханской областей, 
представители научно-исследова
тельских учреждений, Министерств 
и ведомств. Для участия в работе 
совещания прибыла делегация пе
редовиков сельского хозяйства Ук
раины.

Появление в президиуме перво
го секретаря Центрального Коми
тета Коммунистической партии 
Советского Союза товарища Н. С. 
Хрущева участники совещания 
встретили бурными, продолжи
тельными аплодисментами.

Дружной овацией встречается 
предложение об избрании Почет
ного Президиума в составе членов 
Президиума ЦК КПСС.

После краткого вступительного 
слова Председателя Совета Мини
стров РСФСР товарища Пузанова 
с докладом «О мероприятиях по 
увеличению производства и сдачи 
государству сельскохозяйственной 
продукции колхозами и совхоза
ми» выступил Заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР 
товарищ П. П. Лобанов.

После доклада начались прения.
(ТАСС).

НА БЕЛОМОРСКО
БАЛТИЙСКОМ КАНАЛЕ

МЕДВЕЖЬЕГОРСК, (ТАСС). 
На трассе Беломорско-Балтийско
го канала имени Сталина завер
шается подготовка к навигации. 
На многих шлюзах закончен ре
монт подводных частей гидросоо
ружений. Более половины всех 
шлюзовых ворот заменены новыми. 
Строители совместно с инженера
ми и техниками управления кана
ла изготовили специальные блоки 
с приспособлением для навешива
ния! шлюзовых ворот. Это рацио
нализаторское предложение дало 
300 тысяч рублей экономии.

8 гидросооружений полностью 
электрифицированы.

Кемеровская область. Кузнецкий  
металлургический комбинат. Л исто
прокатный стан.

Фото П. Лисенкина.
(Ф отохроника ТАСС).

-------- ж ж--------
НОВЫЕ Ш ТАПЕЛЬНЫ Е  

И ХЛОПЧАТОБУМАЖНЫ Е  
ТКАНИ

Центральный научно - исследо
вательский институт хлопчатобу
мажной промышленности в Моск
ве передал текстильным пред
приятиям страны для внедрения 
в производство в нынешнем го
ду 36 новых образцов тканей.

Значительная работа продела
на по расширению и обновлению 
ассортимента изделий из шта
пельного волокна. Из грубо-воло
книстой штапельной пряжи вы
тканы материи по своему внеш
нему виду напоминающие шеви
от, габардин, шотландку и трико. 
Институтом впервые использова
но штапельное волокно для изго
товления одежных тканей с на
чесом.

В лаборатории института разра
ботаны также образцы легких 
штапельных тканей разнообраз
ных расцветок с мелкоузорчатыми 
рисунками переплетений. Они 
предназначены для женских пла
тьев.

Созданы также новые хлопчато
бумажные ткани для летних пла
тьев. При выработке их приме
няется пряжа фасонной и крепо
вой крутки, что придает им наряд
ный вид.

Институт продолжает работать 
над дальнейшим улучшением ас
сортимента текстильных изделий.

(ТАСС).

З а  досрочное выполнение плана пятой пят илет ки

П е р е д о в о й  уч аст ок
Среди шахтеров Кашпирского 

сланцевого рудника широко раз
вернулось социалистическое со
ревнование за увеличение добычи 
топлива, за досрочное завершение 
плана пятой пятилетки. Е февра
ле первое место в соревновании 
среди участков шахты № 1 за
нял участок N° 2, руководимый 
коммунистом тов. Волчковым.

В прошлом месяце коллектив 
участка выдал на-горах сверх 
плана 2653 тонны сланца. Уча
сток работал по графику— один 
цикл в сутки. Каждый навалоот
бойщик, крепильщик и буриль
щик стремился выполнить не од
ну, а полторы— две нормы. В ре
зультате усилий всего коллектива 
производительность труда на уча

стке составила 117,3 процента, 
себестоимость добычи одной тон
ны сланца снижена на 1 рубль 
16 копеек.

Пример высокой производи
тельности труда показывают луч
шие шахтеры. Почетный шахтер 
Великанов Петр Спиридонович ра
ботает в шахте более 17 лет. За 
эти годы он добыл около 15 ты
сяч вагонов топлива. Сейчас Ве
ликанов— пенсионер, но как не 
уговаривали его родные и друзья 
уйти на покой, он продолжает 
трудиться. В феврале Петр Спи
ридонович выполнил норму на 
109 процентов.

Навалоотбойщик, депутат го
родского Совета тов. Сидорычев 
работает на шахте около 10 лет.

Он руководит бригадой навало
отбойщиков. Как бригада так и 
сам тов. Сидорычев систематиче
ски перевыполняют задания по 
добыче сланца.

Много лет работают на руднике 
почетные шахтеры тт. Якунин, 
Шакмаев, Казеев, которые в со
вершенстве овладели техникой 
своего дела, и, . как правило, 
ежедневно берут повышенный 
пай и выполняют его.

Старые производственники 
готовят молодых рабочих, недавно 
пришедших в забой. В результате 
этого молодежь не только выпол
няет, но* и на много перевы
полняет нормы добычи сланца.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

В РОЛИ РЕТИВОГО АДМИНИСТРАТОРА
В ' партийной организации ар

тели «Бытовик» было назначено 
партийное собрание. Секретарь 
парторганизации тов. Сорокин 
готовил его единолично, с члена
ми партийного бюро не советовал
ся, поручений им никаких не да
вал. Доклад и проект решения он 
также готовил один.

К назначенному часу коммуни
сты пришли на собрание. Среди 
них не было лишь секретаря 
партийной организации.

—«Какой вопрос сегодня обсуж
дать будем?— спрашивали члены 
партии друг друга.

За 10 минут до открытия соб
рания явилась жена тов. Сороки
на и передала заместителю сек
ретаря парторганизации тов. 
Плешакову записку. Б ней тов. 
Сорокин сообщал, что на собра
ние явиться не может и просил 
провести его без него и обсудить 
вопрос о состоянии и мерах улуч
шения массово - политической 
работы среди членов артели.

— Как же быть?— спрашивал у 
коммунистов тов. Плешаков.—  
Ведь собрание готовил тов. Соро
кин и с докладом должен высту
пать тоже он.

— Надо проводить,— раздались 
голоса.— Доклад сделаете сами.

Тов. Плешаков тут же, на ско
рую руку, набросал план доклада 
и затем коротко рассказал о том, 
что должны делать коммунисты 
артели и какую проводить вос
питательную работу.

Желающих выступить по док
ладу, наспех подготовленному и 
не раскрывшему глубоко сущ
ности вопроса,’ оказалось лишь 
два человека.

...Собрание состоялось. Но про
шло оно вяло и решение по об
сужденному вопросу было приня
то общее, никого и ничему не 
обязывающее.

Этот пример ярко характеризу
ет стиль работы секретаря парт
организации тов. Сорокина. Это 
— стиль чрезмерно ретивого адми
нистратора. Он все хочет сде
лать сам, ни с кем не советуясь. 
Метод убеждения, являющийся

основным в работе партийного 
руководителя, тов. Сорокин под
менил методом командования, рас
поряжения. О проведении любого 
мероприятия он не советуется с 
членами бюро, с членами и 
кандидатами партии.

Коммунисты не раз указывали 
тов. Сорокину, что он, как секре
тарь парторганизации, должен все 
вопросы решать вместе с члена
ми бюро, советоваться с ними. Но 
тов. Сорокин выводов из этих 
критических замечаний не сде
лал. Он продолжает попирать 
коллегиальность в партийном 
руководстве. После ^отчетно-вы
борного партийного собрания, 
которое состоялось еще в июне 
прошлого года, он ни разу не со
бирал членов партбюро и партбю
ро, как орган коллективного ру
ководства парторганизацией, без
действует.

Напрашивается вопрос: быть 
может тов. Сорокин молодой ру
ководитель и поэтому не знает, 
что парторганизацией руководит 
бюро, избранное коммунистами, 
что оно отвечает за состояние дел 
и все принципиальные вопросы 
решает коллективно? Но этого 
сказать нельзя, так как тов. Со
рокин уже не первый год являет
ся секретарем партийной органи
зации. Да и сам он не отрицает, 
что ведет себя неправильно, но 
дальше этого признания, однако, 
не идет.

Известно, что любой работник, 
а тем более партийный руководи
тель, вступив на путь админист
рирования, хочет он того или не 
хочет, теряет авторитет в мас
сах. Рядовые коммунисты и все 
трудящиеся перестают к нему 
обращаться, к его голосу не при
слушиваются. Так случилось и с 
тов. Сорокиным. Он грубит с 
членами артели, с многими из 
них не уживается.

Секретарь партийной организа
ции тов. Сорокин допускает еще 
одну грубейшую ошибку в своей 
деятельности: он чрезмерно опе
кает хозяйственников. Тов. Соро
кин требует, чтобы председатель

артели и его заместитель согла
совывали с ним все свои дейст
вия, даже когда решаются мелкие 
хозяйственные вопросы.

Слов нет, когда дело касается 
интересов членов артели, комму
нистов секретарь парторганиза
ции обязан знать все и высказать 
по каждому вопросу свое мнение. 
Но из этого вовсе не следует, что 
на решение любого вопроса, а тем 
более мелкого хозяйственного, 
правление артели обязано по
лучать санкцию руководителя 
парторганизации, спрашивать у 
него, как нужно поступать. Из
вестно, что опека хозяйственни
ков снижает ответственность ру
ководителей артели, сковывает их 
инициативу.

Нарушение принципа коллек
тивности в партийном руководст
ве и излишняя опека хозяйствен
ников не могло не отразиться на 
уровне всей партийной работы, 
на состоянии критики и самокри
тики. Парторганизация артели 
слабо влияет на ее хозяйственные 
дела, мало оказывает помощи в 
выполнении производственного 
плана. Артель работает неритмич
но, не выполняет заданные пла
ны. Многие цехи ее еще плохо 
обслуживают трудящихся, а не
удовлетворительно поставленная 
партийно-политическая работа не 
способствует изжитию недостат
ков.

Деятельностью партийной орга
низации артели «Бытовик» дол
жен был давно заинтересоваться 
Центральный райком партии, 
поднять уровень организационно
партийной и партийно-политиче
ской работы, призвать к порядку 
секретаря партбюро тов. Сороки
на, грубо попирающего принцип 
партийного руководства— колле
гиальность. Но беда в том, что 
работники райкома крайне редко 
бывают в парторганизации, не 
знают, что там делается. Только 
этим можно объяснить, что в 
парторганизации артели «Быто
вик» попирается внутрипартий
ная демократия, нарушается 
Устав партии. М. Григорьев.

Лекции для механизаторов и колхозников
Внештатные лекторы горкома 

КПСС и члены отделения Всесоюз
ного общества по распростране
нию политических и научных 
знаний часто выступают с лек
циями перед механизаторами сов
хозов и МТС, а также колхозни

ками Сызранского (сельского) 
района.

С начала этого года в подшеф
ном районе прочитано свыше 30 
лекций по материалам второй 
сессии Верховного Совета СССР и

на естественно-научные темы.
Силами лекторов города в рай

оне были проведены семинары 
пропагандистов и работников 
культурно-просветительных уч
реждений.

Алтайский край. В сов хозе «Алтай», созданном  весной прош 
лого года вблизи Славгорода, идет деятельная подготовка к весен 
нем у севу. На площ ади 18 ты сяч гектаров проводится сн егозадер 
ж ание.

НА СНИМКЕ: сн егозадер ж ан и е на одном из участков 2-го от
деления совхоза  «Алтай».

Фото В. Николаева. (Ф отохроника ТАСС).

Ш кольная жизнь

ГОТОВИМСЯ К ПОХОДУ ПО РОДНОМУ КРАЮ
Одним из элементов политех

нического обучения в школах яв
ляются туристские походы и 
экскурсии. Они способствуют 
расширению и углублению зна
ний, пробуждают творческую ини
циативу учащихся, дают им воз
можность ближе познакомиться с 
жизнью. Вот почему походы и эк
скурсии с каждым годом занима
ют все большее место во вне
школьной работе с учащимися.

Летом 1954 года учащиеся 
многих школ Сызрани пешком, 
на лодках, на велосипедах по 
избранным ими маршрутам посе
тили разные места нашего родно
го края.

Смешанный поход по маршру
ту Сызрань— Жигулевск— Куйбы
шев —  Сызрань, протяженно
стью приблизительно в 315 кило
метров, совершили и учащиеся 
нашей шролы.

Этот поход показал нам всю 
грандиозность созидательного 
труда нашего народа. Он сдружил 
ребят, закалил их физически, по
мог глубже познать красоту при
роды родного края. Учащиеся по
знакомились с прошлым нашего 
края, с его природными богатст

вами, рельефом, растительностью, 
животным миром.

Участники похода собрали раз
нообразный гербарный материал, 
составили и художественно офор
мили дневник похода. В резуль
тате этого похода 18 учеников по
лучили значок «Турист СССР».

Сейчас в нашей школе начи
нается подготовка к новому тури
стскому походу. Будет организо
вано несколько групп туристов, 
которые пойдут по разным 
маршрутам и на разные рас
стояния. Многодневный поход, в 
котором примут участие в основ
ном ученики восьмых классов, 
будет носить познавательный ха
рактер. С группой учащихся —  
туристов пойдут учителя исто
рии, русского языка, географии, 
биологии. Цель похода —  собира
ние такого материала, к&еврый 
давал бы возможность полно и 
всесторонне охарактеризовать 
изучаемый район (его историю, 
природу и экономику) и мог бы 
послужить хорошим материалом 
для учителей.

А. Сорокин,
учитель географии 

средней школы № 6.

Городской драматический театр 
в дни весенних каникул покажет 
школьникам города спектакли 
«Ромео и Джульетта» В. Шекспи
ра, «Иван Рыбаков» В. Гусева и

Т еатр—школьникам
«Настоящий человек» (инсцени
ровка по известной книге «По
весть о настоящем 
Б. Полевого).

человеке»

Народная Венгрия
4 апреля венгерский народ от

мечает 10-ю годовщину со дня ос
вобождения страны Советской Ар
мией от фашистских захватчиков. 
Впервые за свою многовековую ис
торию трудящиеся Венгрии полу
чили национальную независимость, 
возможность строить новую, счаст
ливую жизнь. Опираясь на брат
скую всестороннюю помощь Со
ветского Союза, венгерский народ, 
руководимый Венгерской партией 
трудящихся, уверенно встал на 
путь социалистического строитель
ства.

3>а истекшие 10 лет в стране про
изошли глубочайшие революцион
ные преобразования. Осуществле
на вековая мечта венгерского кре
стьянства—в результате аграрной 
реформы сотни тысяч безземель
ных и малоземельных крестьян по
лучили землю. Был ликвидирован 
класс помещиков, серьезно огра
ничено кулачество. Все это еще 
больше укрепило нерушимый союз 
рабочего класса и крестьянства — 
основу основ строя народной демо
кратии.

Народное правительство по ини
циативе Венгерской партии трудя
щихся осуществило национализа
цию тяжелой промышленности, 
банков, путей сообщения, провело 
денежную реформу. В стране нача

лось плановое ведение народного 
хозяйства.

Опираясь на поддержку Совет
ского Союза и всего социалисти
ческого лагеря, венгерский народ 
сорвал в 1946— 1947 годах попыт
ку американо-английских империа
листов навязать Венгрии кабаль
ный мирный договор. Подписание 
справедливого мирного договора с 
Венгрией обеспечило ей прочное 
международное положение. Вен
герский народ под руководством 
своей партии нанес решительный 
удар по проискам внешней и внут
ренней реакции, пытавшейся свер
нуть Венгрию с пути социалисти
ческого развития.

В 1950 г. трудящиеся Венгрии 
приступили к выполнению первого 
пятилетнего плана развития народ, 
ного хозяйства. К 1954 году этот 
план был успешно выполнен. Бы
ли построены или полностью ре
конструированы десятки промыш
ленных предприятий. К концу пя
тилетки объем промышленной про
дукции превысил уровень 1938 г. 
больше чем втрое.

Социалистическая . индустриали
зация коренным образом изменила 
характер экономики страны, в на
родном хозяйстве резко увеличил
ся удельный вес промышленности. 
Особое внимание было уделено

развитию тяжелой индустрии как 
основы роста всего народного хо
зяйства, укрепления обороноспо
собности страны и повышения бла
госостояния трудящихся. Созданы 
новые отрасли тяжелой промыш
ленности. Быстро развиваются та
кие отрасли промышленности, как 
машиностроение, угольная, метал
лургическая, энергетическая, строи
тельных материалов.

На основе развития тяжелой 
промышленности растет производ
ство товаров широкого потребле
ния. Уже в 1952 г. валовая про
дукция легкой промышленности 
была вдвое больше, чем в 1938 г.

Первые успехи достигнуты так
же в развитии сельского хозяйст
ва. Венгерская партия трудящихся 
и народное правительство Венгрии 
оказывают огромную помощь кре
стьянству в развитии сельскохо
зяйственного производства. Твор
чески используя опыт Советского 
Союза, Венгерская партия трудя
щихся проводит значительную ра
боту по кооперированию крестьян. 
В настоящее время коллективные 
хозяйства крестьян обрабатывают 
более одной трети пахотной пло
щади страны. За период с 1950 по
1953 год сельское хозяйство Венг
рии получило 8.237 новых тракто
ров, 8.164 тракторных плуга, 3.102 
тракторные сеялки, 1.351 комбайн 
и другие машины.

Состоявшийся весной 1954 г. III 
съезд Венгерской партии трудя

щихся наметил новые мероприя
тия, обеспечивающие дальнейший 
подъем сельскохозяйственного про
изводства. Осуществление этих 
мероприятий будет способствовать 
улучшению материального положе
ния народных масс и еще больше 
укрепит союз рабочего класса и 
трудящегося крестьянства — глав
ное условие победы социализма.

За годы народной власти резко 
повысилось материальное благосо
стояние венгерского народа. Из 
года в год растет национальный 
доход страны, который целиком 
принадлежит трудящимся и рас
пределяется в их интересах. В пер
вой половине 1954 г. реальная за
работная плата из расчета на од
ного работающего в фабричноза
водской промышленности в сред
нем была на 57 проц. выше, чем в 
1938 г. Реальный доход трудового 
крестьянства в первой половине
1954 г. в расчете на одно хозяйст
во превышал доход 1938 г. на 50 
процентов.

Партия и правительство постоян
но заботятся о культурном росте 
трудящихся. В годы фашистского 
режима в Венгрии насчитывались 
сотни тысяч неграмотных. Детям 
рабочих и крестьян был закрыт 
доступ в высшие учебные заведе
ния. В школах учащимся привива
лись фашистские идеи, сильно бы
ло влияние реакционного католи
ческого духовенства.

С установлением народно-демо

кратического строя церковь была 
отделена от государства. Корен
ным образом изменился учебно- 
воспитательный процесс в школе, 
расширилась сеть высших и сред
них учебных заведений. Народно- 
демократическая власть успешно 
создает собственную интеллиген
цию, преданную народу.

В жизни страны все большую 
роль играет наука. Широкое рас
пространение в стране получили 
печать, радио, кино.

Руководящей и направляющей 
силой народно-демократического 
строя в стране является Венгер
ская партия трудящихся, последо
вательно укрепляющая связи с на
родными массами и пользующаяся 
их полным доверием. В своей по
литике партия руководимая вели
ким учением Маркса—Энгельса — 
Ленина—Сталина, непрерывно ук
репляет узы дружбы с Советским 
Союзом.

Народно-демократическая Вен
грия входит в могучий лагерь ми
ра, демократии и социализма. 10- 
летие своего освобождения она от
мечает в обстановке растущей 
дружбы и сотрудничества с вели
ким Советским Союзом и страна
ми народной демократии. Венгер
ский народ, как и все миролюби
вые народы, преисполнен решимо
сти бороться за создание коллек
тивной безопасности в Европе, за 
укрепление мира во всем мире.

Б. БОРИСОВ.
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Дела карьерные...
Почти ежедневно десятки автомашин различных строи

тельных организаций города выстраиваются в длинную очередь 
у песчаного карьера Сызранского карьероуправления. Постояв не- 
жоторое время, машины возвращаются на стройки без песка. Это 
ведет к большим убыткам, к длительным простоям строительных 
бригад.

И. Берман,
мастер Учдорстроя.

О т  р е д а к ц и и :
Произведенной проверкой уста

новлено, что факты, изложен
ные в письме тов. Бермана, 
правильно отражают состояние 
дел в Сызранском карьероуправ
лении. А факты эти таковы. Из- 
за отсутствия песка растворный 
узел Учдорстоя в течение трех 
дней— 9, 10 и 11 марта— не мог 
дать на стройплощадку ни одного 
кубометра раствора. Комплекс
ная бригада в составе 32 человек 
за это время не уложила ни одно
го кирпича и вынуждена была за
ниматься различными второсте
пенными работами. То же было и 
с бригадой штукатуров, в кото
рой трудятся 36 человек, С не
полной загрузкой работали брига
ды и в другие дни. Строители по 
этим причинам в денежном вы
ражении не выполнили за три дня 
план более чем на пятьдесят ты- 
«яч рублей.

Кроме того, в эти дни из го
рода в песчаный карьер посыла
лись автомашины и из многих 
других строительных организа
ций. Но все они также возвра
щались порожняком.

Строители надеялись, что, мо
жет быть, в карьере когда-ни- 
будь изменятся порядки и его 
директор тов. Алашеев, наконец, 
примет меры к тому, чтобы как 
’Следует организовать разработку 
песка и бесперебойно обеспечи
вать им стройки города, Напрас
ными оказались их ожидания. 
Спустя буквально три дня— 15 
марта— повторилась та же исто
рия. В карьер за песком одна за 
другой из различных строитель
ных организаций прибыли пять
десят автомашин. Водители ав
томобилей, взглянув на стояв
шие без движения экскаваторы, 
тут же поворачивали обратно.

А в .это время в карьере про
исходило вот что. Группа рабочих 
под руководством механика карь
ероуправления тов. Копылова 
трудилась над тем, чтобы воскре
сить к жизни электроэкскаватор, 
который с тех пор, как был по
лучен (в начале ноября прошлого 

згода) до настоящего времени не 
,работает.

—  Трудно овладеть этой ма
шиной. Был у нас один опыт

ный экскаваторщик, да заболел, 
— жалуется тов. Копылов: Умест
но спросить, что тов. Копы
лов и главный инженер тов. Кар
пухин делали в течение более 
чем четырех месяцев, почему.не 
готовили кадры?

Очевидно, они надеялись на 
строительные организации, . ко
торые во избежание просто
ев помогут карьероуправлению. 
Их расчеты оправдались. Так, 
трест № 24 выделил для 

карьера одноковшовый экскава
тор. Но вскоре и эта машина 
вышла из строя. Экскаватор 
ремонтировали, а стройки в это 
время простаивали из-за отсут
ствия песка.

Если подсчитать, какие убыт
ки терпят строительные органи
зации из-за неудовлетворительно
го положения дел только в одном 
песчаном карьере, получится 
изрядная сумма.

Летят государственные денеж
ки на ветер. Но что до того ди
ректору карьероуправления тов. 
Алашееву и главному инженеру 
тов. Карпухину, которые больше 
заняты тем, чтобы выполнить 
план в целом, а своевременное и 
бесперебойное обеспечение строек 
песком и другими материалами 
их мало интересует. Тов. Кар
пухин, вместо того, чтобы ор
ганизовать хорошую работу ме
ханизмов, занимается пьянкой. 
Спрашивается, может ли быть 
толк от такого технического ру
ководителя?

Куйбышевское областное уп
равление промышленности строи
тельных материалов (управляю
щий тов. Горных), создав Сыз- 
ранское карьероуправление, не 
проявляет должной заботы о нем, 
не обеспечивает его механизмами. 
Об экскаваторах, автомашинах, 
дизельных компрессорах для буро
взрывных работ и других меха
низмах разговоры ведутся с ию
ня 1954 года, но дело не дви
жется с места.

Сызранское карьероуправление 
продолжает работать плохо, чем 
наносится немалый ущерб строи
тельным организациям города.

Доколе же можно с этим ми
риться?

Еще раз о работе автобусов

Отходы ст оловых—на откорм свиней

Всемерно распространять 
ценное начинание

Ряд детских учреждений, в частности, детские дома №№ 22, 
23 и другие накопили ценный опыт откорма свиней отходами сто
ловых. Таким путем в детском доме № 22 за 1953—54 годы было 
получено более полутора тонн свинины, в детском доме № 23— 
свыше семисот килограммов. Свинина явилась ценным дополни
тельным продуктом питания. Продолжается откорм свиней и 
сейчас.

Но в городском тресте столовых, имеющем гораздо больше 
возможностей для откорма свиней отходами столовых, толь
ко приступили к осуществлению данного мероприятия. В ОРС’е 
же Сызранского отделения желе г ной дороги все еще только ду
мают организовать откорм свиней отходами столовых, пекарен и 
т. д.

Надо без промедления приступить к проведению в жизнь 
этого мероприятия, которое принесет большую пользу делу обще
ственного питания.

з

Использовать все возможности

Много раз через газету «Крас- 
шый Октябрь» руководство авто
колонны № 64 заверяло пассажи
ров, что намечен и будет проведен 
ряд мероприятий по упорядоче
нию работы автобусов. Однако и 
до настоящего времени имеют 
место ненормальности в движении 

автобусов.
Созданный на конечной оста

новке— Сызрань 1-я диспетчер
ский пункт, призванный регули
ровать движение автобусов, пре
вратился в место, где води
тели* и контролеры делятся 
очередными новостями, в ре

зультате чего на остановке 
скапливается несколько авто
бусов. Как правило, от 2 ч. 30 м.

Издательством «Радянський 
письменник» выпущен в свет но
вый сборник произведений Г. Ф. 
Квитка-Основьяненко «Повести». 
Г. Киев. 1954 г. Цена 12 руб. 60 

шоп.
В книгу включены произведе

ния Квитка-Осцовьяненко, на

до 3 ч. 30 м. дня на остановке 
Сызрань 1-я собирается 5— 7 ав
тобусов; они загромождают всю 
площадь, затрудняют проезд к 
вокзалу. Многие автобусы, раз
вернувшись, проходят мимо длин
ной очереди пассажиров и уез
жают в гараж или на заправоч
ный пункт.

Все это вызывает справедливое 
возмущение горожан.

Пора раз и навсегда потребо
вать от руководства автоколонны 
№ 64 упорядочить движение ав
тобусов, сделав его строго равно
мерным, а диспетчерский пункт 
обязать четко выполнять свои 
обязанности.

В. Гусев.

писанные на русском языке или 
лично переведенные с украин
ского языка на русский: «Пан 
Халявский», «Украинские дип
ломаты», «Маргарита Прокофь
евна», «Конотопская ведьма», 
«Козырь-девка», «Маруся», «Зна
харь» и «Праздник мертвецов». 
Книга поступила в продажу.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь

Рига. Ученые Академии наук  
Латвийской ССР оказы ваю т помощ ь  
социалистическом у сельском у х о 
зяйству. Л аборатория, возглавляе
мая президентом  Академии наук  
п роф ессором  Я. В. Пейве, в целях  
более правильного использования  
органических и м инеральны х удоб
рений, разработала новы е методы  
определения почвенного перегноя, 
которы е нашли ш ирокое прим ене
ние в производственны х лаборато
ри ях колхозов и МТС.

Научные работники изучаю т Н е 
которы е м икроэлементы  (цинк, 
медь, молибден), необходим ы е для 
питания растений. Внесенны е в не
больш их количествах в почву, они  
резк о повы ш ают урож ай  сельско
хозяйственны х культур.

В 1954 году издательство А каде
мии наук СССР вы пустило книгу 
п р оф ессор а  Я. В. Пейве «Микро
элем енты  в сельском  хозяйстве  
нечернозем ной  полосы  СССР».

НА СНИМКЕ: п р оф ессор  Я. В. 
Пейве за  исследованием  содер ж а
ния м икроэлем ентов в почвах.

Фото Е. Ясенова.
(Ф отохроника ТАСС).

Слет санитарного актива 
Промышленного района

В Промышленном районе со
стоялся слет общественных сани
тарных уполномоченных —  акти
вистов Красного Креста и меди
цинских работников лечебно- 
профилактических учреждений 
района, С докладом на слете вы
ступила заведующая райздравот
делом тов. Рыморенко. Она отме
тила хорошую работу с населени
ем санитарных уполномоченных 
Т1\  Куликова, Оверко, Симаевой, 
Александровой, Маркиной и дру
гих.

В своих выступлениях сани
тарные уполномоченные отмети
ли целый ряд недостатков, меша
ющих им успешно работать. За
конные упреки были высказаны 
в адрес медицинских работников, 
которые еще недостаточно прово
дят санитатшо - просветительную 
работу среди населения, а также 
в адрес домоуправлений и орга
нов милиции, которые плохо ве
дут борьбу с нарушителями сани
тарных правил и плохо реа
гируют на сигналы санитарных 
уполномоченных.

Для санитарных уполномочен
ных были прочитаны лекции.

На слете было принято реше
ние обратиться ко всем гражда
нам города с призывом бороться 
за чистоту и благоустройство го
рода.

А. Майзель,
главный врач Дома санитарного 

просвещения.

РОДИТЕЛЬСКОЕ СОБРАНИЕ 
В ТЕХНИКУМЕ

На днях состоялось собрание 
родителей учащихся машинострои
тельного техникума. С докладом 
«Об итогах первого полугодия и 
задачах на второе полугодие» вы
ступил заместитель директора по 
учебной части тов. Ануфриев. 
Выступившие в прениях отметили 
слабую связь родителей и педаго
гического коллектива техникума, 
внесли свои предложения и поже
лания по улучшению учебно-во
спитательной работы.

Родители ознакомились с обору, 
дованиом мастерских техникума, 
осмотрели изделия, изготовленные 
учащимися.

И. Карпеев,
преподаватель техникума.

В нашем городе имеется много 
столовых. Один только трест сто
ловых объединяет двадцать одно 
предприятие общественного пита
ния. Ежедневно они выпускают 
тысячи блюд. Разумеется, их ра
ботники стремятся удовлетворить 
все возрастающие потребности 
трудящихся —  расширять ассор
тимент, улучднать качество пи
щи.

Вюзникает вопрос —  все ли 
сделано ими для более полного 
удовлетворения этих потребно
стей? Далеко еще не все. Извест
но, например, что, организовав 
по примеру некоторых предприя
тий общественного питания горо
да Куйбышева откорм свиней от
ходами столовых, можно полу
чить дополнительные, очень цен
ные продукты питания.

В тресте столовых (директор 
тов. Терентьев), несмотря на 
имеющиеся возможности, долго не

В текущую подписную кампа
нию работники Сызранской конто
ры связи и «Союзпечати», опира
ясь на помощь, которую им оказа
ли первичные партийные и проф
союзные организации, успешно 
справились с распространением 
газет и журналов.

Трудящиеся города в этом году 
выписывают более 16.000 экземп
ляров центральных и свыше 25.000 
местных газет («Волжская комму
на», «Волжский комсомолец», 
«Красный Октябрь» и др.).

Кроме того1, сызранцы получа
ют много различных журналов.

могли решить —  начинать ли это 
дело. И только по настоянию го
родских и областных организа
ций здесь взялись за создание 
пунктов по откорму сви
ней. Свинарник на 36 голов со
здан при тресте. Но там исполь
зуются отходы только тех столо
вых, которые находятся в цент
ре города. При одной из самых 
крупных столовых № 11 (при 
гидротурбинном заводе) все еще 
не организован откормочный 
пункт. Слишком медленно органи
зуется это дело при столовой 
№ 8 на Кашпирруднике и осо
бенно при столовых №№ 4, 
9. А ведь за счет отходов 
столовых можно организовать от
корм не менее чем 40— 45 жи
вотных и получить в качестве 
дополнительных продуктов не
сколько тонн свинины. Затяжка 
в этом важном деле недопустима.

В. Егоров, С. Косарев.

«Новый мир» выписывают 200 че
ловек, «Огонек» — 450, «Ок
тябрь» — 100, «Знамя» — 100, 
«Коммунист» — 550, «Партийная 
жизнь» — 340 человек и т. д.

По результатам подписки среди 
городов Куйбышевской области 
Сызрань вышла «нк первое место.

За хорошие итоги подписной 
кампании, выполнение заданного 
плана начальник Куйбышевского 
областного управления связи пре
мировал начальника Сызранской 
контроы связи тов. Сонина и на
чальника отделения «Союзпечати» 
тов. Гул иду.

НОВЫЕ КН ИГИ

Покончить с раскачкой, смелее 
взяться за дело

Недавно мы узнали, что ра
ботники ряда столовых г. Куй
бышева решили использовать от
ходы своего производства на от
корм свиней. Нужное и полезное 
это дело. В этом некоторые из 
нас убедились на практике. Так, 
тов. Савина в годы Отечествен
ной войны работала в свинарни
ке, который содержался столовой 
при бумажной фабрике имени 
Дзержинского (Ульяновская об
ласть). Отходами столовой тов. 
Савина откормила тогда де
сять свиней. От каждого живот
ного столовая получила не ме
нее чем по 110— 120 килограм
мов мяса и сала. Конечно, посе
щавшие столовую рабочие были 
довольны дополнительной вкус
ной и питательной пищей.

Мы считаем целесообразным 
организовать откорм свиней и в 
нашем ОРС’е. К сожалению, в от
деле снабжения Сызранского же
лезнодорожного узла все еще 
только занимаются разговорами о 
пользе данного мероприятия. 
Неудивительно после этого, что 
здесь все остается попрежнему. 
Вот столовая № 1. Каждый день 
она изготовляет больше двух с 
половиной тысяч блюд. Ежесуточ
но после приготовления пищи 
остается пятнадцать —  двадцать 
килограммов различных пита

тельных отходов. Часть их про
дается сотрудникам столовой и 
часть другим лицам, имеющим в 
личном хозяйстве свиней.

В одном помещении с этой сто
ловой находится пекарня № 1. 
Каждый месяц здесь набирается 
не менее 150 килограммов «сме
ток» —  ценного корма для сви
ней, но и он не используется. Ра
ботники столовой и пекарни под
считали, что они могут совместно 
откормить не менее четырех жи
вотных. Остается решить вопрос 
о помещении, где можно было бы 
устроить свинарник. Но этот воп
рос остается «камнем преткнове
ниям для начальника ОРС’а тов. 
Кошеленко, который все еще не 
нашел подходящего помещения. 
До настоящего времени как по
пало используются отходы треть
ей и других столовых.

Непонятно, почему руководи
тели ОРС’а с такой нерешитель
ностью приступают к этому делу.. 
Ведь когда-то райОРС имел боль
шой свинарник и ежегодно полу
чал дополнительно много мяса.

Нужно смелее взяться за осу
ществление этого мероприятия. 
Оно сулит большую выгоду для 
общественного питания.

М. Иванова, М. Савина,
А. Темникова.

На первом месте в области
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С. АРЕФЬЕВ.

Глубокий сиег
Р А С С К А З

Когда Петр Васильевич и Тата
рине® шли к выходу, в узком ко
ридоре, у табеля в кучке рабочих, 
снимавших с гвоздиков металли
ческие жетоны, находился и Кры- 
лечкин, вместе со всеми обернув
шийся в сторону следователей.

Хотя в проходной было полутем
но, синяк под глазом и ссадины на 
щеке Крылечкина были ясно вид
ны.

Пожилой рабочий, в лицо кото
рого дыхнул Крылечкин, отстранил 
его от себя, и Татаринов услышал 
произнесенные с укоризной слова:

—Ну... и хватанул ты вчера, бра
ток, до сих пор винищем разит.

Взглянув на Колесникова, Тата
ринов увидел на губах Петра Ва
сильевича с трудом скрываемую 
усмешку.

9.
Рано утром Татаринов постучал 

в дверь кабинета Петра Василье
вича.

— Войдите, — услышал он не
знакомый голос.

Татаринов вошел.
К нему навстречу из глубокого 

кожаного кресла ¡поднялся моло
дой паренек в испачканной извест
кой ватной куртке и таких же брю
ках, заправленных в валенки, — 
костюм, широко распространенный 
среди рабочих стройки.

—Вы Татаринов? — спросил па
ренек.

— Да, — ответил следователь, 
удивляясь присутствию в кабине
те Петра Васильевича посторонне
го человека.

— Будем знакомы, — и рабочий 
протянул следователю руку, — 
лейтенант Горбачев. Садитесь, 
Петр Васильевич сейчас будет.

Татаринов не успел снять паль
то, как в комнату вошел подпол
ковник.

— Ну-с, кажется, все в сборе,— 
сказал он, здороваясь с Татари- 
новым.

— Докладывайте, лейтенант, — 
приказал он Горбачеву и сел за 
стол.

Первый доклад лейтенанта 
Горбачева

— Дмитрий Крылечкин живет в 
общежитии вместе с несколькими 
товарищами по работе. Молчалив, 
застенчив не в меру, в умственном 
отношении развит слабо.

Почти за год жизни в Новинске 
ни разу не ходил в кино или театр. 
Знакомых женщин у него нет. Все 
вечера проводит в общежитии, ле
жит на койке или читает книги, 
приносимые товарищами, сам же 
в библиотеке не записан.

Водки вообще не пьет, но однаж
ды напился до потери сознания и 
ночевал в милиции, чем страшно 
удивил своих товарищей.

Питается в столовой № 5 ОРС’а 
строительного управления, находя
щейся рядом с общежитием, отли
чается удивительным постоянством 
вкуса: ест, как правило, только кот
леты с вермишелью, но когда за 
паздывает, ест все, что принесет 
официантка.

Моется в бане, находящейся не
далеко от помещения артели, хо
дит туда один, причем неизменно 
заказывает отдельную кабинку с 
душем. Был случай, когда кабинки 
ремонтировались два месяца, и 
Крылечкин в общие классы не хо
дил, терпеливо ожидая, когда от
ремонтируют любезные ему душе
вые номера. Он даже написал 
письмо в газету «Новинский рабо
чий», жалуясь на то, что ремонт 
душевой затягивается.

Три. раза переводил своей ба
бушке в Антонов брод деньги, ей 
же однажды послал платок. Вот 
И все.

—Отлично, — сказал Петр Ва
сильевич,—очередной доклад завт
ра вечером.

— Слушаюсь, — ответил Горба
чев и, повернувшись по-военному, 
вышел, , , I
р *  Второй доклад

лейтенанта Горбачева
— Сегодня Крылечкин работает 

В вечернюю смену, однако в сто
ловую пришел очень рано — в 7

(Продолжение. Начало см. 
в №№ 49, 50, 52, 53, 55 ).

часов 30 минут; как всегда, зака
зал котлеты, но нерадивая офи
циантка, перепутав заказ, принес
ла ему рагу из баранины, хотя 
котлеты на кухне были.

Крылечкин рассердился, рагу 
есть не стал и ушел из столовой.

В 8 часов Крылечкин зашел в 
парикмахерскую на улице Алек
сандра Невского и, подойдя к око
шечку кассы, сказал девушке-кас- 
сирше:

— Будьте добры, разменяйте мне 
двадцать пять рублей, но так, что
бы было шесть рублевых бумажек.

— Что вы, гражданин, — отве
тила кассирша, — парикмахерская 
только что открылась, у меня в 
кассе всего на рубль мелочи! Об
ратитесь в булочную напротив: она 
с семи часов работает.

Крылечкин вышел из парик
махерской и, перейдя через улицу, 
вошел в булочную, где протянул 
продавщице двадцатипятирублевку, 
повторил просьбу и, получив тре
буемые купюры, вышел.

Потом весь день он провел в об
щежитии, валяясь без дела на кой
ке. Сейчас Крылечкин заступил на 
работу.

— Усильте наблюдение, — ска
зал Петр Васильевич, с напряжен
ным вниманием выслушав Горба
чева. — Доложите мне немедлен
но, как только заметите что-нибудь 
подозрительное.

Когда лейтенант ушел, Петр Ва
сильевич сказал Татаринову:

— Приближается развязка. По
езжайте к себе, захватите оружие 
и сразу назад. Ночевать будете 
здесь.

Третий доклад 
лейтенанта Горбачева

— Товарищ подполковник! — 
Горбачев легонько тронул Колес
никова за плечо.

Петр Васильевич проснулся и, 
сев на диване, где он спал одетым, 
вопросительно взглянул на лейте
нанта. Татаринов, дремавший ря
дом в кресле, тоже проснулся. 
Был час ночи.

—Крылечкин после работы, не 
заходя в общежитие, направился 
на вокзал и, взяв билет до города 
Степного, сел в проходивший ско
рый поезд, в который уже на ходу 
успел вскочить капитан Пастушен
ко, — быстро доложил Горбачев.
—Где мы сможем нагнать поезд? 

— спросил Петр Васильевич, вы
нимая из письменного стола писто 
лет и кладя его в карман.

— На разъезде Пал кино, — от
ветил Горбачев, — поезд будет 
там через час.

Поезд стоял на разъезде две ми
нуты. Пока офицеры бежали от 
автомобиля к вагону и, вскочив на 
подножку, объяснились с провод
ником, поезд тронулся.

В тамбуре Петр Васильевич 
сказал:

— Мы предложим ему выйти на 
следующей станции. Это, если не 
ошибаюсь, Михайловка. Поезд бу
дет там через пятнадцать минут. 
Пока подождем здесь.

Проплыли видимые даже сквозь 
замерзшие окна яркие станцион
ные фонари, скорость поезда за 
метно увеличивалась.

Прошло еще несколько минут. 
Неожиданно за дверью, ведущей в 
вагон, послышался грохот, звон 
разбитого стекла, кто-то закричал, 
и вдруг поезд со скрежетом оста
новился.

Прижатые силой инерции к стен
ке тамбура, офицеры невольно 
схватились за оружие. Дверь от
крылась, и в тамбур из вагона вы
скочил человек, одетый так же, как 
и Горбачев,

—Что случилось, Пастушенко?— 
спросил встревоженно Петр Ва
сильевич.

Пастушенко выпрыгнул из ваго
на и крикнул:

— За мной, Крылечкин бежал!
Когда Петр Васильевич и его

товарищи Соскочили на рельсы, 
Пастушенко в нескольких словах 
рассказал им о случившемся.

: « • Ю V* ■: _ « о Ц •: я 6 *

Во м ногих городах Германской Дем ократической Республики  
прош ли дем онстрации протеста против париж ских и лондонских со 
глаш ений. Трудящ иеся протестую т против рем илитаризации Западной  
Германии и восстановления в ерм ахта.

НА СНИМКЕ: дем онстрация п р отеста  в Коттбусе. На первом плане  
транспарант: «Долой париж ские и лондонские военны е соглаш ения».

Фото Центральбильд. 

---------------------------- Ж # -----------------------------

Сбор подписей в Болгарии под Обращением 
Всемирного Совета Мира

СОФИЯ, 17 марта. (ТАСС). На- 
циональный комитет защиты мира 
сообщает, что в Болгарии уже соб
рано 1.335.128 подписей под Вен

ским Обращением Всемирного Со
вета Мира. Сбор подписей успеш
но продолжается.

Развитие энергетической базы в Албании
В Албании с каждым годом уве

личивается производство электро
энергии для промышленных целей 
и нужд населения.

В прошлом году на душу насе
ления вырабатывалось в 25 раз 
больше электроэнергии, чем в 1938 
году.

В настоящее время широким 
фронтом развернулись строитель
ные работы по сооружению самой 
крупной в республике гидроэлект
ростанции на реке Мати. Строятся 
теплоэлектростанции на нефтеком- 
бинате в городе Сталин, на це
ментном заводе во Влоре, на

нефтеперерабатывающем заводе в 
Церике.

Недавно на участке Тирана — 
Эльбасан — Церик начались ра
боты по строительству первой оче
реди высоковольтной линии, кото
рая соединит важнейшие центры 
производства электроэнергии в 
единую энергетическую систему.

Д о освобождения в Албании не 
было ни одной сельской электро
станции. Теперь их насчитывается 
свыше 50. Только в минувшем го
ду в сельских местностях вступили 
в строй 23 гидро-и теплоэлектро
станций.

(ТАСС).

Боннские власти приступили 
к строительству военных судов

Как видно из сообщений запад- \ трех военных кораблей береговой
ногерманскои и английской печа
ти, боннские власти, не дожидаясь 
того момента, когда, как они на
деются, вступят в силу парижские 
соглашения, приступили к строи
тельству военно-морского флота.

Боннское министерство внутрен
них дел подтвердило на днях, что 
Бременской верфи «Люрсен» в 
1952 году был передан боннским 
правительством заказ на строи
тельство трех военных кораблей 
(торпедных катеров) для западно- 
германской морской пограничной 
охраны. Сейчас эти корабли уже 
построены и ведутся переговоры о 
начале строительства еще трех ко
раблей такого же типа.

Из сообщений английских ис
точников при этом выяснилась лю
бопытная деталь. Представитель 
британской части верховной со- 
ветниковской комиссии в Герма
нии заявил, что три года тому на
зад Западные союзные державы 
отклонили просьбу боннского пра
вительства разрешить постройку

охраны. Однако, игнорируя это ре
шение, боннские власти продолжа
ли строить корабли на Бремен
ской верфи.

Чтобы выручить своих боннских 
партнеров и замять скандал, выз
ванный их действиями, английские 
власти заявляют теперь что три 
построенных корабля будут закуп
лены Англией и переданы британ
скому флоту «для охраны рыболов
ства».

Здесь задают вопрос: «Если за
падногерманские милитаристы ве
дут строительство военных кораб
лей в условиях, когда это строи
тельство формально запрещено, 
то какие масштабы примет мили
таризация Западной Германии в 
случае, если вступят в силу париж
ские соглашения, которые по воле 
США и Англии окончательно раз- 
Е яж ут руки западногерманским 
милитаристам, и реваншистам в 
безудержной гонке вооружений?».

(ТАСС).

В СОВЕТЕ РЕСПУБЛИКИ  
ФРАНЦИИ

ПАРИЖ 17 марта. (ТАСС). 16 
марта состоялось заседание комис
сии иностранных дел Совета рес
публики для обсуждения законо
проекта о ратификации парижских 
соглашений, 19 голосами против 
двух при 9 воздержавшихся ко
миссия высказалась против всякой 
поправки к соглашениям о .Сааре. 
Предложение об отсрочке обсуж
дения этих соглашений было от
вергнуто 22 голосами против двух 
при 6 воздержавшихся. Комиссия 
одобрила доклад Пэйтона, выска
завшегося за ратификацию согла
шений о Сааре 21 голосом** против 
7 при двух воздержавшихся.

20 голосами против 4 при 6 воз
державшихся комиссия одобрила 
доклад «социального республикан
ца» Дебре, высказавшегося за 
ратификацию парижских соглаше
ний о создании «Западноевропей
ского союза», о предоставлении 
так называемого «суверенитета» 
Западней Германии и принятия ее 
в Северо-атлантический союз.

ПАРИЖ, 16 марта. (ТАСС). По 
сообщению агентства Франс Пресс, 
комиссия национальной обороны 
Совета республики одобрила без 
изменений 14 голосами против 9 
при 3 воздержавшихся законопро
ект о ратификации парижских со
глашений.

ПАРИЖ, 17 марта. (ТАСС). Се
годня на совещании председателей 
парламентских фракций Совета, 
республики было принято решение 
о проведении дебатов по париж
ским соглашениям в Совете рес
публики 23—25 марта.

НАКАНУНЕ ОБСУЖДЕНИЯ 
ПАРИЖСКИХ СОГЛАШЕНИЙ 

В БУНДЕСРАТЕ
БЕРЛИН, 17 марта. (ТАСС). 

Завтра в бундесрате должно на
чаться обсуждение парижских со
глашений. Среди сторонников Аде
науэра царит неуверенность в бла
гоприятном исходе этих дебатов, 
так Как правительства ряда зе
мель Западной Германии, из пред
ставителей которых составлен бун
десрат, высказываются против па
рижских соглашений.

Характерно для обстановки, сло
жившейся накануне дебатов в бун
десрате, обострение противоречий 
внутри фракции «Общегерманско
го блока». На состоявшемся 15 
марта заседании фракции сторон
ники парижских соглашений по
терпели поражение. Председате
лем фракции избран Карл Моккер, 
который, как отмечается в печати, 
занимает отрицательную позицию 
по отношению к саарскому согла
шению. Такой же позиции придер
живаются и три вновь избранных 
заместителя председателя фрак
ции.

По сообщениям печати, Аденауэр 
намерен принять активное участие- 
в предстоящих дебатах в расечете 
на то-, чтобы оказать давление нш 
«непослушных» депутатов.

СУДЕБНЫ Й ПРОЦЕСС 
ПРОТИВ КПГ

БЕРЛИН, 17 марта. (ТАСС). 
Как сообщило агентство АДН,. 
в «Федеральном конституцион
ном суде» в Карлсруэ вчера возоб
новился судебный процесс против 
Коммунистической партии Гер
мании.

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Звезда»

Днем
Новый цветной  

худож ественны й фильм  
«МОРЕ СТУДЕНОЕ»

Вечером
Худож ественны й фильм  
«СВИНАРКА И ПАСТУХ»

(Окончание следует).

Сызранскому 
госплодопитомнику 
требуется сторож.

Предоставляется квартира. 
Другие условия по соглаше
нию.

Обращаться: г. Сызрань, 
бывший Фомкин сад, 

гоеп л одопитомни к.
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